

16.09.2010 – 14:02 Uhr

auto-suisse: La croissance des ventes d'automobiles persiste

Berne (ots) -

septembre 2010. Au mois d'août aussi, les importateurs suisses d'automobiles ont enregistré une augmentation des ventes de voitures neuves: en comparaison au même mois de l'année précédente, on a immatriculé 11,9% ou 2133 voitures de plus. La croissance cumulée de janvier à août est de 10,5% ou 18'389 véhicules. «Après l'année de crise 2009, le marché automobile a connu une reprise étonnante» constate Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, et d'ajouter: «Et maintenant, le Salon de l'automobile de Paris et les expositions d'automne des garagistes suisses vont avoir lieu et donneront un essor supplémentaires aux ventes de voitures de tourisme.»

Dans le secteur des véhicules utilitaires aussi, la tendance est résolument à la hausse: les livraisons de véhicules utilitaires légers aux clients ont augmenté de plus de 12% et pour les véhicules utilitaires lourds, les importateurs ont enregistré une entrée de commande supérieure de plus de 15% à celle au même mois de l'année précédente. L'IAA qui aura lieu du 23 au 30 septembre à Hanovre va d'ailleurs révéler le grand potentiel que comporte la branche des véhicules utilitaires en matière de plus grande efficacité de transport, de protection de l'environnement et de sécurité.

Les chiffres détaillés par marque sont publiés sur le site www.auto-schweiz.ch.

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.roulerintelligent.ch / www.auto-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100610389> abgerufen werden.